

INF'EAU Val de Loire



La Lettre d'information du Syndicat du Val de Loire

Octobre 2022



La Sécheresse 2022 : une gestion quotidienne des ressources en eau

L'année 2022 est marquée par une sécheresse importante, commencée au cours de l'hiver 2021-2022.

Le barrage du Cébron ne s'est rempli qu'à hauteur de 50 %, ne permettant pas de couvrir les volumes habituellement utilisés par l'eau potable.

Aussi, dès le début de l'année 2022, le Syndicat du Val de Loire a mobilisé ses autres ressources en eau, à savoir la Loire et les forages de Ligaine (plaine de Thouars).

Ces modifications de l'approvisionnement en eau potable ont permis d'économiser l'eau du barrage du Cébron, afin de pouvoir passer l'été et l'automne 2022, dans l'attente des pluies hivernales tant espérées.

Cette gestion quotidienne de la ressource en eau, jumelée avec les travaux de sécurisation effectués sur les ouvrages de distribution de l'eau potable, ont ainsi permis aux abonnés du territoire du SVL de ne pas manquer d'eau au cours de cette année si particulière.



Barrage du Cébron—Octobre 2022

Réfection du château d'eau de Combrand

Après 15 mois de travaux, le réservoir de Combrand a retrouvé toute sa splendeur et, du haut de ses 55 mètres, trône fièrement au milieu du Bocage.

Ces travaux ont consisté en une réfection complète de l'ouvrage (étanchéité de la cuve, canalisations intérieures, câbles de précontrainte extérieurs, peinture extérieure, aménagements paysagers...).

Ainsi, l'ouvrage d'une capacité de 1.500 m³, et édifié au début des années 1960, va pouvoir continuer à assurer une autonomie importante pour l'alimentation en eau potable d'une grande partie des communes du Cerizéen et du Mauléonnais.

